



León, 6 de octubre de 2013

El PSOE denuncia el nulo respeto del alcalde por la institución y los órganos municipales

- **Diez destaca que no se pueden constituir comisiones para tomar las decisiones al margen de ellas**
- **El portavoz socialista destaca que “el alcalde se ha hecho ya todas las fotos posibles con León, cuna del parlamentarismo, ahora debe empezar a trabajar”**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, denuncia el nulo respeto que el alcalde muestra por las instituciones y órganos municipales, incluso aquellos que ha constituido él mismo para dar una falsa imagen de transparencia y gestión abierta.

Diez recalca que el equipo de gobierno ha constituido distintas comisiones y órganos a lo largo de la legislatura para temas tan variados como la liquidación del contrato de la gestión de recogida de limpiezas o la promoción de 'León, cuna del parlamentarismo'. "Constituido que no reunido", explica el portavoz socialista que ya denunció en el pasado pleno que pese a poner en marcha esta comisión las decisiones de gestión se han llevado al margen, directamente desde la concejalía y sin dar voz a representantes de los grupos políticos presentes en el órganos municipal.

"Las cifras de la liquidación del servicio, el contrato más elevado que tenía el Ayuntamiento de León, no se han llevado aún a la comisión municipal y eso demuestra la falta de respeto al órgano que muestra el equipo de gobierno del



PP", agrega Diez que recuerda que el equipo de gobierno sólo pone a disposición de los grupos de la oposición la documentación de los presupuestos con unas horas de antelación a su aprobación, algunas veces incumpliendo incluso los plazos legales para la aportación de documentación.

Ahora, apunta Diez, hemos visto que "el alcalde se ha hecho todas las fotos posibles con representantes de las instituciones para promocionar 'León, cuna del parlamentarismo', pero no ha reunido ni una sola vez a la comisión municipal creada para desarrollar un plan de trabajo. Después de hacer el trabajo de imagen, esperamos que ahora el alcalde empiece el trabajo de gestión y nos presente a los leoneses qué programas o propuestas ha llevado a esas instituciones" ya que, explica, "las crónicas de todas estas reuniones dan a entender una falta total de proyecto para la promoción de León".

Diez recalca asimismo que la importancia del proyecto "León, cuna del parlamentarismo" hacen necesario un acuerdo institucional. "Ni distinto color político, ni cambios municipales pueden poner en peligro este proyecto por lo que todo el trabajo ha de ser consensuado. No es lógico que tras desarticular la Fundación León Real el alcalde no haya convocado, a pesar de haberlo anunciado, a la comisión de portavoces para planificar el trabajo".

Seis meses más de destierro

El representante del PSOE apunta, para exponer su crítica, la situación de los grupos de la oposición, desplazados desde agosto de 2012 en el edificio de San Marcelo tras quedar destrozadas sus instalaciones en la sede municipal de Ordoño. "Aunque el alcalde y el equipo de gobierno volvieron al edificio en el mes de abril, y Gutiérrez recalcó la vuelta a la normalidad de todos los departamentos municipales hace dos meses, lo cierto es que la oposición sigue desplazada, sin instalaciones ni medios adecuados y será, por supuesto, el último equipo municipal en reubicarse", recalca Diez.

"Está claro que el alcalde no quiere tener cerca de sí a los concejales de la oposición ya que casi seis meses después de su "vuelta a la normalidad" el PSOE continúa en instalaciones provisionales", concluye.